

Candidature au conseil scientifique de l'EHESP

Paris, le 28 septembre 2020

Chers co-doctorant(e)s,

Actuellement en 3^{ème} année de doctorat en sciences de gestion au sein de l'équipe d'accueil MOS (Management des organisations de santé) de l'EHESP, je sou mets aujourd'hui ma candidature pour continuer à vous représenter au sein du Conseil Scientifique de l'EHESP en cette nouvelle année universitaire 2020/2021.

Il me paraît important que les doctorants du réseau soient représentés dans toutes les instances de l'EHESP. Ma participation au conseil scientifique l'année passée m'a permis de mieux comprendre les enjeux en matière de recherche à l'école, et je me tiens à la disposition de tous les doctorants du réseau qui auraient des questions sur ces sujets.

Je m'engage, si vous me renouvez votre confiance, à me rendre disponible pour écouter et relayer vos questions et vos préoccupations, et à représenter au mieux les doctorants du réseau doctoral en santé publique dans cette instance.

Je reste à votre disposition pour tout échange,

Bien à vous,

Marine Ray